

【想像以上に見た目の「若々しさ」を取り戻した例】 【70代 男性】

インプラント治療例～その2

【治療前の状態】



【治療後の状態】



【患者さんの訴え】：何でも良く食べられる様になりたい。

【院長のコメント】

上顎の歯は崩壊がひどく残せません。下顎は奥歯以外の歯はなんとか残せました。ここで、患者さんの希望に添いつつも、年齢や身体的状態など総合的に判断し、歯のない所をすべてインプラントにするよりも、上顎は入れ歯に有利な顎でしたので、装着感の良い金属床の入れ歯をおすすめしました。そして、下顎の奥歯にインプラントを入れることによって、何でも良く食べられるようになりたいと言う患者さんの希望を必要最小限に満たそうと考えました。また、残っている下顎の自分の歯は、このままでは長持ちしませんので、長持ちさせる治療も必要でした。



【治療後の院長のコメント】

私としては、ちょっと若くなりすぎたかな(笑)

…と言う事と、患者さんの都合により、まだ歯ぐきが治りきれていない内に治療を終わらざるを得なかったことが残念でしたが、本当に頑張って治療されました。患者さんは審美、機能ともに満足されました。

これからは、メンテナンス（定期健診）によってこの良い状態が長く続くようにし、健康で豊かな生活を少しでも長く送っていただきたいと思います。